

柏市立高柳中学校
柏市高南台 1-1-1
TEL 04-7191-4580

银杏並木

令和2年12月1日発行
【12月号】
<http://www.taka-j.kashiwa.ed.jp/>

子どもたちの学びを保証するために

校長 荒川 英治

早いもので12月を迎え、今年もあとひと月弱を残すのみとなりました。今年度は昨年度末からの感染症対策に苦慮する1年となりました。東京開催予定のオリンピックが来年に延期されるなど、日本全体が感染対策に翻弄させられた感があるように思えます。教育現場においても、昨年度末からの約4か月の休校期間は教育活動に甚大な影響を及ぼしたことはいうまでもありません。感染症対策をとりながらの授業、学校行事の実施はいままでに経験のない事態であり、手探り状態での対応にならざるをえませんでした。本校においても昨年度末の卒業式や修了式、今年度はじめの始業式や入学式など、本来大きな節目となる行事が例年どおり実施できなかったことは大変残念でなりません。現在も感染が広がっていると思われる中、今年度の師走は今後の学校での教育活動をいかに進めていくべきか、再度考える機会であると考えています。

高柳中学校は地域の皆様、保護者の皆様にかねて開かれた学校づくりを開校以来続けてきました。今後もその流れは変わることがないと思っています。しかしながら今年度は感染症の流行により、「学校・保護者・地域」のいわば「三位一体」での教育活動がその機能を十分に発揮できない事態となってしまう、多方面にご心配、ご迷惑をお掛けしました。そのような事態の中、授業においては「教育課程の完結」を目標に努めてきましたが、12月現在、各教科例年の進度以上の進捗を確保できています。子どもたちの学びの場を大切にしながら、今後も子どもたちの学びを保証するための取り組みを実施していきたいと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。

いろいろな学校(異校種)との交流

2学期は中学校以外の校種の方々がいろいろな場面で高柳中学校と交流してくださいました。

- 千葉県立特別支援学校流山高等学園の先生が本校で1日研修に参加してくださいました。(写真一番上)
- 千葉県立柏中央高等学校の生徒さん3名がインターシップで2日間、生徒と一緒に授業に参加してくださいました。(写真上から2番目)
- 千葉県立沼南高柳高等学校芸術コースの生徒さんが作品を高翔祭に出展してくださいました。(書道、絵画、藍染)(写真下から2番目)
- 千葉県立我孫子特別支援学校清新分校メンテナンスサービスクースの生徒さんたちと先生方が昇降口の窓清掃を行ってくださいました。今年度更に何度か来校してくれるそうです。(写真一番下)
- 千葉県立流山高等学校の先生が本校の教科研究会の講師として来校し、本校の先生方を指導してくださいました。(写真なし)

今後も中学校だけでなく、いろいろな学校(異校種)の生徒さんや先生方との交流をすすめて、実践的なキャリア教育を積極的に行っていきたいと考えています。



令和2年度TCN代表者会議

11月21日(土)今年度のTCN代表者会議が本校メディアセンターで開催されました。コロナ禍の中、制限される地域の活動について様々な意見をいただくことができました。また、来年度から導入される「コミュニティ・スクール」に関するいろいろな立場からご意見をいただきました。



表彰

- ◆男子バレーボール部…県新人大会
東地区2回戦敗退 東地区ベスト8
- ◆女子卓球部…県新人大会
個人戦 湯浅 結菜さん 2回戦敗退
団体戦 12月5日(土)成田市営体育館で開催予定



12月の行事予定

- 5日(土) 振興会本部役員会
- 9日(水) 生徒委員会
- 14日(月) 職員会議
- 15日(火) 2学期末保護者会
- 19日(土) 振興会夜間パトロール
- 24日(木) 給食最終日
- 25日(金) 2学期終業式
- 28日(月) 学校閉庁日
(1月3日まで)



※予定は変更になる場合があります。

今年度の冬休みは、12月26日から1月5日までです。3学期始業式は1月6日(水)です。ご注意ください。

<1月の主な予定>

- 1日 祝日・元日
- 6日 3学期始業式
- 7日 給食開始
- 8日 全校実力テスト
3年確認テスト
- 11日 祝日・成人の日
- 22日 新入生保護者説明会
- 25日 職員会議

